



Narrenring Alb Lauchert e.V.



Benno Fritz zum Ehrenzunftmeister ernannt

Die Hauptversammlung des Alb-Lauchert-Rings fand dieses Jahr in Gauselfingen statt. Gastgeber der Versammlung ist immer der Ausrichter des nächsten Alb-Lauchert-Ringtreffens.

Anton Blau begrüßte die Zunftmeister mit ihren Delegierten, sowie die Mitglieder des Museumsrates. Nach seinem ausführlichen Tätigkeitsbericht über die Aktivitäten im vergangenen Jahr, besonders die Gestaltung des neuen Ringordens und Pins, neue Uniformen für den Ringpräsident und seinem Stellvertreter und Erstellung der neuen Homepage.

Die Museumsleiterin Mechthilde Schnitzer wies in ihrem Bericht besonders auf die Sonderausstellung 2016 „Trachten- auch in der Fasnet“ hin.

Es folgten die Berichte des Kassiers und der Schriftführerin.

Die Entlastung der Gesamtvorstandschaft übernahm der Ortsvorsteher Rudi Kanz.

Er hieß jetzt schon alle herzlich Willkommen zum Ringtreffen 2017 in Gauselfingen.

Unter dem Punkt Ehrungen, verlieh der Ringpräsident Anton Blau eine Ehrung ganz besonderer Art: Benno Fritz, Zunftmeister der Kohlrabenköpf in Inneringen, wurde zum Ehrenzunftmeister im Alb-Lauchert-Ring ernannt.

Er war seit der Gründung des damaligen Narrenrings „Mittlere Lauchert“ von Anfang an dabei. Am 15.04.1983 wurde der Narrenring unter dem jetzigen Ehrenringpräsident Heinrich Schultz als Vorsitzender gegründet. Gründungszünfte waren Benzinger, Bingen, Sigmaringen-Hanfertal, Hettingen, Inneringen und Veringenstadt.

Benno Fritz ist bis heute der noch einzig amtierende Zunftmeister seit Gründung des Rings im Präsidium vertreten. In seiner langjährigen Amtszeit hat er die Geschicke des Alb-Lauchert-Rings maßgeblich mit beeinflusst.

Ringpräsident Blau überreichte dem Geehrten eine Urkunde und ein Präsent.